



La sombra del fraude planea sobre la interna presidencial del Frente Amplio por México

El PRD anuncia una pausa en su participación en el proceso del frente opositor tras la primera criba, a la que solo sobrevivieron dos participantes del PRI y dos del PAN



GEORGINA ZEREGA

México - 10 AGO 2023 - 12:53 CST

La tríada partidaria entre el Partido Acción Nacional (PAN), el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) se tambalea. La dirigencia de este último ha reclamado este jueves una supuesta exclusión de sus aspirantes en [la interna presidencial del Frente Amplio por México](#) y ha anunciado “una pausa” en la participación del partido de izquierdas en el comité organizador del proceso de selección. La primera fase de la elección del candidato que llevará la alianza opositora a las presidenciales 2024 concluyó esta semana. El requisito era juntar 150.000 firmas en 17 Estados. Tanto Silvano Aureoles, exgobernador de Michoacán, como Miguel Ángel Mancera, exjefe de Gobierno de Ciudad de México, habían anunciado que alcanzaron los apoyos requeridos. Sin embargo, minutos antes del anuncio oficial les avisaron que no cumplían con lo pedido. El comité organizador [solo dejó pasar a la segunda fase del proceso a cuatro](#): los panistas Xóchitl Gálvez y Santiago Creel, y a los priistas Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid.